

Sehr geehrter Herr Hünemörder!

Vielen Dank für Ihre Nachricht. Sie können sich darauf verlassen, dass die Abgeordneten der NPD-Fraktion den Gesetzentwurf von der Landesregierung, und somit von SPD und CDU, ablehnen werden. Die von Ihnen angesprochene Arroganz eines CDU-Abgeordneten ist leider bei den Vertretern der Bundestagsparteien nicht selten anzutreffen. Stattdessen haben wir es mit einer abgehobenen Politik-Kaste zu tun, bei denen der Bürger nur in der Funktion des Wählers eine gewisse Aufmerksamkeit erfährt.

Ihrem Aktionsbündnis wünschen wir weiterhin das nötige Durchhaltevermögen.

Mit den besten Grüßen aus Schwerin

Stefan Köster

Parlamentarischer Geschäftsführer

der NPD-Fraktion im Landtag von

Mecklenburg-Vorpommern